



Bei der ersten Kostümsitzung in der letzten Karnevals-session im Saal wurden Bernd und Birgit Hilger zum Prinzenpaar für die Session 2005 proklamiert.



Bernd Hilger ist ein Karnevalist, der in der bis dato 40-jährigen Kiescheflitscher-Geschichte schon zwei besondere Rollen gespielt hat: 1981 war er bei der damals neu gegründeten Ehrengarde erster Tanzoffizier zusammen mit Gardemariechen Susanne Püttmann. Und schon ein Jahr vorher war er der zweite Kiescheflitscher-Kinderprinz. Und jetzt – 25 Jahre später – kehrte er als Prinz Bernd I. auf die närrische Bühne zurück. Aber diesmal nicht alleine, sondern mit Prinzessin Birgit

Wegen seiner Verdienste im Dorf- und Vereinsleben wurde Kiescheflitscher-Präsident Bruno Nellessen anlässlich seiner 25-jährigen Präsidentschaft mit dem Rurseorden ausgezeichnet.



Ein Höhepunkt der Kostümsitzungen war zweifellos der äußerst flexible Auftritt der „Drei Tenöre“ im Rahmen von KV-Kompakt.



Zum 40-jährigen Kiescheflitscher-Bestehen präsentierte der Elferrat mit einer auf unsere Verhältnisse umgetexteten Version des Bläck-Fööss-Liedes „Ruet on Wiss“ ein spezielles Geburtstagsständchen. Vorher hieß es frei nach dem beliebten Holzmiachel-Lied „Lebt denn der alte Elferrat noch? Ja, er lebt noch!“



Bei der Familiensitzung wurden die Elferratsmitglieder Paul Nellessen, Hermann-Josef Jansen und Heiner Jansen für ihre langjährigen Verdienste im Kiescheflitscher-Karneval zu Ehrensensoren ernannt.



Bei der Kinder-Kostümsitzung wurde unser Kinder-Zeremonienmeister Marcel Thielen zum neuen Kinderprinzen proklamiert; neben ihm sein Bruder und Page Yannik; rechts im Bild Kinderpräsident Niklas Hilger.



Das Prinzenpaar sowie die übrigen Teilnehmer konnten sich beim Veilchendienstagszug über strahlenden Sonnenschein freuen. Trotzdem regnete es, nämlich reichlich Kamelle und andere Süßigkeiten.